

Kommentar

Am Freitag konnt´ man Kinder kaufen,
man musste bloß zum Wooli laufen.

Wer welche übrig hat, der karrt
nach Arnsberg hin, zum Kindermarkt.

"Heut Kinderhandel!" Super Sache!
Ob ich mir da die Mühe mache,
noch selber eins zu produzier ´n?
Vielleicht kann man sie ausprobier ´n!

Dies haart so, gibt ´s das auch in blond?
Ist das auch wirklich nicht geklont,
Wir möchten nicht in ein paar Jahren,
von zehn Geschwisterchen erfahren.

Was heute noch absurd erscheint,
ist morgen vielleicht ernst gemeint.
Schon heute kann man Kinder kaufen,
man muss nur etwas weiter laufen.

Anlässlich eines kleinen Artikels in der Lokalpresse,
dessen Überschrift
"Heute Kinderhandel im Woolworth"
die Phantasie beflügelte,
18.06.2004